

Tecpetrol S.A. anuncia Resultados del período de tres y nueve meses finalizado el 30 de septiembre de 2023

Resumen y análisis de los resultados del período de tres meses finalizado el 30 de septiembre de 2023 comparado con el mismo período del año anterior

	Tercer trimestre 2023	Tercer trimestre 2022	Tercer trimestre 2022(i)
Producción (Mm ³ equivalentes) (*)	2.058	1.934	1.934
Gas (MMm ³)	1.849	1.766	1.766
Oil (Mm ³)	209	168	168
Ventas (ARS millones)	138.017	59.679	137.842
Costos Operativos (ARS millones)	(80.358)	(32.442)	(74.931)
Resultado Operativo (ARS millones)	40.947	21.406	49.442
EBITDA (ARS millones)	89.325	39.138	90.398
Resultado Neto (ARS millones)	25.643	14.345	33.133
Inversiones en propiedades, planta y equipos (ARS millones)	28.448	24.422	56.409

(*) Equivalencia volumétrica (1.000 m³ de gas = 1 m³ de petróleo)

(i) Corresponde a los dólares estadounidenses (USD) del período convertidos a moneda de presentación (ARS) considerando el tipo de cambio utilizado en el mismo período del 2023.

La variación en las ventas se debe principalmente a un incremento en las cantidades despachadas de crudo y gas, parcialmente compensado por una disminución de los precios promedio de venta.

El incremento de los costos operativos se explica principalmente por el incremento de las depreciaciones de propiedades, planta y equipos.

La variación del resultado operativo del 2023 se explica principalmente por las variaciones antes mencionadas y por los mayores cargos de almacenaje y transporte, impuestos y de los costos laborales.

La variación del resultado neto en el tercer trimestre de 2023 se explica principalmente por: i) la variación del resultado operativo antes mencionada, ii) el aumento de los costos de financiamiento producto del cambio de moneda de ciertas deudas financieras y una menor ganancia generada por la tenencia de otras inversiones, parcialmente compensado por mejores resultados financieros generados por las diferencias de cambio netas sobre saldos en pesos argentinos (positivo en el presente período versus un resultado negativo en el mismo período del 2022) y iii) por la variación del resultado por impuesto a las ganancias explicado principalmente por las variaciones en ventas, costos y demás gastos antes comentados en moneda local base del impuesto y la diferencia entre el ajuste por inflación fiscal y la devaluación del peso argentino.



Resumen y análisis de los resultados del período de nueve meses finalizado el 30 de septiembre de 2023 comparado con el mismo período del año anterior

	9 meses 2023	9 meses 2022	9 meses 2022(i)
Producción (Mm ³ equivalentes) (*)	5.458	5.268	5.268
Gas (MMm ³)	4.802	4.767	4.767
Oil (Mm ³)	656	501	501
Ventas (ARS millones)	277.207	129.679	270.873
Costos Operativos (ARS millones)	(192.303)	(78.172)	(161.517)
Resultado Operativo (ARS millones)	47.138	37.068	79.494
EBITDA (ARS millones)	165.766	80.183	168.602
Resultado Neto (ARS millones)	36.197	24.433	52.507
Inversiones en propiedades, planta y equipos (ARS millones)	113.481	62.089	127.697

(*) Equivalencia volumétrica (1.000 m³ de gas = 1 m³ de petróleo)

(i) Corresponde a los dólares estadounidenses (USD) del período convertidos a moneda de presentación (ARS) considerando el tipo de cambio utilizado en el mismo período del 2023.

Las ventas aumentaron respecto del mismo período del año anterior principalmente por un incremento en las cantidades despachadas de crudo y gas, parcialmente compensado por una disminución en los precios promedio de venta de crudo.

Los costos operativos aumentaron principalmente por el incremento de las regalías, del componente local de los costos medidos en dólares estadounidenses, de las depreciaciones de propiedades, planta y equipos y por los cargos reconocidos por desvalorización de propiedades, planta y equipos en el área El Tordillo y La Tapera – Puesto Quiroga por ARS 12.473 millones.

La variación del resultado operativo en los primeros nueve meses de 2023 se explica principalmente por las variaciones en las ventas y costos operativos antes mencionadas, los mayores cargos de almacenaje y transporte y de los costos laborales.

La variación del resultado neto en los primeros nueve meses de 2023 se explica principalmente por: i) la variación del resultado operativo antes mencionada, ii) por mejores resultados financieros generados por las diferencias de cambio netas sobre saldos en pesos argentinos (positivo en el presente período versus un resultado negativo en el mismo período del 2022) y el resultado por la compra-venta y tenencia de otras inversiones, parcialmente compensado por el aumento de los costos de financiamiento producto del cambio de moneda de ciertas deudas financieras y iii) por la variación del resultado por impuesto a las ganancias debido principalmente por las variaciones en ventas, costos y demás gastos antes comentados en moneda local base del impuesto y la diferencia entre el ajuste por inflación fiscal y la devaluación del peso argentino.



Inversiones

Las inversiones en Propiedades, planta y equipos de ambos períodos corresponden principalmente al área de Fortín de Piedra.

Endeudamiento Financiero

La deuda neta (siendo Deuda Neta = Deuda Financiera – Efectivo y equivalentes de efectivo y Otras inversiones de corto plazo) fue de ARS 194.521 millones al 30 de septiembre de 2023, aumentando en ARS 106.607 millones respecto al 31 de diciembre de 2022 debido principalmente al pago de las inversiones antes mencionadas, neto de la generación del período.